

La mejor variedad





La Noche de CADENA 100, premiada por Manos Unidas por "su lucha contra el hambre y la pobreza"

Manos Unidas reconoce, en su 60 aniversario, a destacadas figuras e instituciones, entre ellas a CADENA 100 por su labor en el concierto solidario



CADENA 100

Manos Unidas otorgará, el próximo 12 de diciembre, sus Premios 60 Aniversario a destacadas figuras e instituciones del periodismo y la empresa, y a personas -misioneros, voluntarios y socios- que han dedicado su vida a la lucha contra el hambre y la pobreza. Entre todos los premiados se encuentra CADENA 100 y el concierto La Noche de CADENA 100, una fiesta solidaria en la que los artistas nacionales e internacionales más importantes se unen para el beneficio de una buena causa. Una noche de diversión, mágica, y muy esperada cada año por miles de personas.

Según la entidad, La Noche de CADENA 100 recibirá el Premio al "Evento solidario", "en agradecimiento al esfuerzo, la entrega y la generosidad con la que, en cada edición y de forma ininterrumpida desde hace más de una década, todos los implicados en el evento más comprometido del año consiguen que la música más solidaria suene en los rincones más remotos de la tierra, convertida en proyectos de desarrollo capaces de cambiar la vida de miles de personas".

El evento de "La Noche de CADENA 100", ha permitido a Manos Unidas construir escuelas y comedores en Libia para niños refugiados sirios, en Etiopía, Madagascar, India y Burkina Faso. Ha participado en la reconstrucción de Haití tras el terremoto que destruyó el país en 2010, ha ayudado a aumentar la producción de alimentos de los agricultores de la zona noreste de Kenia. También ha llevado la esperanza a cientos de niños que malviven y trabajan en los andenes y las vías del tren de Varanasi, India, y ha colaborado para mejorar la calidad educativa en una escuela de Shangué (Senegal).

Por primera vez en los 40 años que Manos Unidas lleva convocando sus premios, ha sido la propia ONG la que ha decidido, en votación interna, las categorías y las personas a las que quiere reconocer su labor, su trabajo y su apoyo en la defensa de la causa de los más desfavorecidos. De esta manera, Manos Unidas ha establecido once categorías de premios, que representan a todos los sectores que han hecho posible el trabajo de la ONG durante 60 años de existencia. Además de CADENA 100, Manos Unidas ha premiado a la activista congoleña Caddy Adzuba, La2 Noticias, Europa Press Social o los periodistas Rosa María Calaf y Nicolás Castellano.

El próximo 12 de diciembre, a las 19 horas, el Auditorio de CaixaForum, en Madrid, se vestirá de gala para celebrar la solidaridad, la esperanza y la entrega de un gran número de personas que se entregan a los demás.



Más información, entrevistas y acreditaciones Relabel Comunicación: <u>prensa@relabel.net</u> 914 356 808 Cadena 100: <u>comunicacionc100@cadena100.es</u> www.cadena100.es

Síguenos en RRSS



